



UNIVERSITÄT
HOHENHEIM

ANLEITUNG ZUR EINRICHTUNG VON MULTI- FAKTOR-AUTHENTIFIZIERUNG (MFA) MIT 2FAS AUTHENTICATOR

Diese Anleitung richtet sich an Gäste der Universität Hohenheim

Einrichtung
MFA für
Gäste /
SETTING UP
MFA FOR
GUESTS

KIM | KOMMUNIKATIONS-, INFORMATIONEN- UND MEDIENZENTRUM

Version 1.01

Inhalt

Anleitung (DE) zur Einrichtung von Multi Faktor-Authentifizierung (MFA) mit 2FAS für Gäste	2
1 Vorbereitung	2
2 MFA mit 2FAS einrichten	2
3 Anmeldung in Office Tools per MFA nach erfolgreicher Einrichtung	2
Instructions (EN) for setting up multi-factor authentication (MFA) with 2FAS for guests	3
1 Preparation	3
2 Setting up MFA with 2FAS	3
3 Signing in to Office tools using MFA after successful setup	3

ANLEITUNG (DE) ZUR EINRICHTUNG VON MULTI FAKTOR-AUTHENTIFIZIERUNG (MFA) MIT 2FAS FÜR GÄSTE

Für die Einrichtung von MFA können Sie entweder **2FAS Authenticator (Handy)** oder **KeePassXC (PC)** verwenden. Bei dieser Anleitung beschreiben wir die Methode mit 2FAS Authenticator.

1 VORBEREITUNG

Installieren Sie auf Ihrem Handy die empfohlene App **2FAS Authenticator**.

Wenn die Installation erfolgreich war, öffnen Sie auf einem anderen Gerät (z. B. PC) die folgende Seite:

<https://aka.ms/mfasetup>

Melden Sie sich dort mit dem Konto an, das Sie auch für die Hohenheimer Ressourcen verwenden werden (z. B. das Konto, an das der Einladungslink gesendet wurde).

2 MFA MIT 2FAS EINRICHTEN

- Wählen Sie **Microsoft Authenticator** aus. (Das ist etwas verwirrend, aber korrekt)
- Wählen Sie anschließend **Andere App für die Authentifizierung einrichten**.
- Es erscheint das Fenster „Konto in der App einrichten“.
- Klicken Sie auf **Weiter**.
- Öffnen Sie die **2FAS Auth App** auf Ihrem Handy.
- Tippen Sie oben rechts auf das **rote Pluszeichen**.
- Scannen Sie den angezeigten **QR-Code** vom **Zielgerät (z. B. PC)**.
- Geben Sie den auf dem **Zielgerät (z. B. PC)** angezeigten **Code** in der App auf dem **Mobiltelefon** ein und bestätigen Sie.
- Die Authenticator-App ist nun hinzugefügt.
- Klicken Sie auf **Fertig**.

3 ANMELDUNG IN OFFICE TOOLS PER MFA NACH ERFOLGREICHER EINRICHTUNG

Nach der Einrichtung werden Sie bei der Anmeldung in Office Tools zur Bestätigung aufgefordert:

- Die App zeigt einen **6-stelligen Code** an.
- Diesen Code geben Sie bei der Anmeldung auf dem PC ein.
- Danach bestätigen Sie die Anmeldung.

Bei Rückfragen wenden Sie sich an kim-it@uni-hohenheim.de

INSTRUCTIONS (EN) FOR SETTING UP MULTI-FACTOR AUTHENTICATION (MFA) WITH 2FAS FOR GUESTS

To set up MFA, you can use either **2FAS Authenticator (mobile phone)** or **KeePassXC (PC)**. This guide describes the method using 2FAS Authenticator.

1 PREPARATION

Install the recommended app **2FAS Authenticator** on your mobile phone.

Once the installation has been completed successfully, open the following page on another device, such as a PC:
<https://aka.ms/mfasetup>

Sign in there with the account that you will also use for University of Hohenheim resources, for example the account to which the invitation link was sent.

2 SETTING UP MFA WITH 2FAS

- Select **Microsoft Authenticator**. This is somewhat confusing, but correct.
- Then select **Set up a different authenticator app**.
- The window **"Set up your account in the app"** appears.
- Click **Next**.
- Open the **2FAS Auth App** on your mobile phone.
- Tap the **red plus sign** in the upper-right corner.
- Scan the displayed **QR code** from the **target device, such as your PC**.
- Enter the **code** displayed on the **target device, such as your PC**, into the app on your **mobile phone** and confirm.
- The authenticator app has now been added.
- Click **Done**.

3 SIGNING IN TO OFFICE TOOLS USING MFA AFTER SUCCESSFUL SETUP

After setup, you will be prompted to confirm your sign-in when logging in to Office tools:

- The app displays a **6-digit code**.
- Enter this code on the PC during sign-in.
- Then confirm the sign-in.

If you have any questions, please contact kim-it@uni-hohenheim.de.